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Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• appreso dalla stampa cittadina che tutti  i  bagni ubicati  nei parcheggi interrati di Firenze 

Parcheggi sono chiusi e che le motivazioni del disservizio sarebbero da ricercare in problemi 
di natura amministrativa;

• appreso inoltre che i suddetti bagni sarebbero chiusi da quasi un anno e che non è stata 
definita alcuna data per loro riapertura al pubblico;

• ritenuto che privare l’utenza dei servizi igienici presso parcheggi che registrano un elevato 
numero di  presenze come quello della  Stazione di  S.M.Novella -  che può rappresentare 
peraltro il primo step di un percorso turistico per i numerosi visitatori della nostra città - 
offra una pessima immagine del livello organizzativo e di accoglienza di Firenze;

• ricordato  il degrado innegabile che interessa diversi distretti cittadini  - non ultimo l’area 
della Stazione di S.M.Novella – che può essere solo incrementato dalla mancanza di servizi 
adeguati

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se corrisponde a verità che tutti i bagni ubicati nei parcheggi interrati della città sono chiusi 
e, in caso affermativo, quali sono le motivazioni;

2. Quali procedure sono in corso per garantire la loro rapida riapertura al pubblico e in quale 
data è prevista;

3. Quali  sono  i  servizi  igienici  pubblici  presenti  nel  centro  storico,  compresa  l’area  della 
Stazione  di  S.M.Novella,  attualmente  funzionanti  e  in  grado  di  garantire  l’accoglienza 
turistica di massa che transita rapidamente nella città rischiando di accrescere il degrado.
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